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Anfrage 
 

Vorlage: AF/0089/2018 Datum: 20.08.2018 

 

Verfasser: 02-SPD-Ratsfraktion Az.:  

Betreff: 

Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Konzept zur weiteren Förderung der Elektromobilität 

Gremienweg: 

30.08.2018 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Anfrage: 

In ihrer Stellungnahme zum Antrag der SPD-Fraktion in der Sitzung vom 1. Februar 2018 

(AT/0004/2018) stellte die Verwaltung in Aussicht, „ein Konzept zur weiteren Förderung der Elekt-

romobilität durch Ausweisung weiterer Stellplätze mit Befreiung von der Parkgebühr für Elektrofahr-

zeuge und der Ausweisung von Stellplätzen ausschließlich für Elektrofahrzeuge im öffentlichen Ver-

kehrsraum“ zu erstellen. Fertigstellung und Umsetzung dieses Konzeptes sollten in der ersten Jahres-

hälfte erfolgen. Trotz Ankündigung wurde ein solches Konzept im Fachbereichsausschuss IV bisher 

noch nicht vorgestellt. 

 

Die SPD-Fraktion fragt daher: 

 

Wie ist der derzeitige Stand der Konzepterstellung zur weiteren Förderung der Elektromobilität? 

 

Wann wird ein fertiges Konzept den entsprechenden Gremien vorgestellt? 

 

Wann ist mit dem Beginn einer Umsetzung des Konzeptes zu rechnen? 
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